


Rainbow GmbH
www.rainbow-watch.com

Rainbow
emotion of colors



CERTIFICATE

This Rainbow watch has been made to the highest standards of quality standards and with great attention to detail. It joins manual precision with extraordinary design and puts user's wrist with its innovative concept of modern time representation perfectly into focus. Each watch is carefully tested for its operability before the delivery.



LIMITED WARRANTY

Two-Year-Warranty

Date of Purchase:

Country:

Owner's name:

Retailer's Adress / Shop:

Precautionary Measures for use

1. Battery change:

The installed battery of your Rainbow watch is already in use since its production. Therefore, the life of the battery could be less than the usual 2-year period. To avoid damages upon your watch, please entrust the battery change of your watch to professional qualified personnel.

2. No extreme temperatures:

Do not expose your watch to direct sunlight and avoid extreme temperatures over a longer period of time. Otherwise, this treatment could cause the watch to run too fast or slow.

3. No swimming and diving:

Each Rainbow watch is waterproof up to 3 bar (according DIN 8310). So you can take your watch along nearly everywhere – except for swimming or diving. Indicated water resistance is not a permanent feature. External factors may also have

influence to it. The „water resistance“ is valid only for brand new watches.

4. No heavy impacts:

As a rule, this watch is up to normal wear. However, excessive shakes, impacts or other shocks to the watch could damage the movements and function.

5. No strong magnetic fields:

Keep your watch away from strong magnetic fields - they could have negative impacts on the mechanical activities. Magnetic fields appearing at household

appliances, television sets and stereo equipment normally do not have manipulative effects on the watch functions.

6. No strong chemicals, solvents and gases:

Avoid any contact with strong chemicals, solvents and dangerous gases. If your watch should get in touch with one of these substances, it may damage the watch.

7. Keep your watch clean:

Any water on the watch should be removed immediately. Dirt on the case and the

strap may provoke skin irritations. To prevent your Rainbow watch case and strap of any damage, remove sweat and dirt regularly.

8. Inspection:

To ensure the perfect function of your Rainbow watch and the pleasure about it for many years, you should have inspections every 2-3 years.

National Repair Service:

In spite of careful maintenance and attention of all measures of use, there could appear partial damages on your Rainbow clock. For this purpose we offer you our national repair service. You can find your nearest Rainbow repair agency on our homepage: www.rainbow-watch.com/distributor.

Minute Disc



1

2

Crown

Second Hand

Hour Disc



Time adjustment:

To set the time, please pull the crown to Pos.2 and turn the hour/second discs in the correct position. Afterwards please push the crown back to Pos.1.

ZERTIFIKAT

Diese Uhr wurde nach den höchsten Qualitätsstandards und mit viel Liebe zum Detail hergestellt. Sie verbindet handwerkliche Präzision mit außergewöhnlichem Design und setzt mit ihrem innovativen Konzept moderner Zeitdarstellung das Handgelenk ihres Trägers in Szene. Jedes Modell wird vor der Auslieferung sorgfältig auf seine Funktionalität getestet.

GARANTIE

Garantie über zwei Jahre

Kaufdatum:

Land:

Name des Besitzers:

Adresse / Stempel des Händlers:

Allgemeine Hinweise:

1. Batteriewechsel:

Die eingesetzte Batterie der Rainbow Uhren ist bereits seit der Herstellung in Betrieb. Deshalb kann sich die Lebensdauer dieser Batterie auf weniger als die üblichen 2 Jahre belaufen. Um Schäden an Ihrer Armbanduhr zu vermeiden, lassen Sie die Batterie immer von qualifiziertem Fachpersonal auswechseln.

2. Keine extremen Temperaturen:

Setzen Sie Ihre Armbanduhr nicht direktem Sonnenlicht aus und vermeiden Sie extreme Temperaturen über einen längeren Zeitraum. Anderenfalls ist es möglich, dass Ihre Armbanduhr zu schnell bzw. zu langsam läuft.

3. Kein Schwimmen und Tauchen:

Alle Modelle der Rainbow-Linie sind nach DIN 8310 bis 3 bar wasserdicht. Das bedeutet: Sie können Ihre Armbanduhr überallhin mitnehmen – außer zum Schwimmen oder zum Tauchen. Die genannte Wasserdichtigkeit ist keine bleibende Eigenschaft.

Alle eingebauten Dichtungselemente unterliegen einem Verschleiß, äußere Einflüsse können die Wasserdichtigkeit zusätzlich beeinflussen. Der Zustand „water resistant“ gilt nur für fabrikneue Uhren. Bitte lassen Sie daher Ihre Armbanduhr jährlich und insbesondere vor besonderen Belastungen von Ihrem Uhrenfachhändler überprüfen.

4. Keine starken Erschütterungen:

Diese Armbanduhr ist äußeren Einflüssen, die beim normalen Tragen oder beim Sport auftreten auf sie einwirken, in der Regel gewachsen. Übermäßiges Schütteln oder Schläge können jedoch zu Schäden an der Uhr führen.

5. Keine Magnetfelder:

Halten Sie Ihre Armbanduhr von stärkeren Magnetfeldern fern – diese können die Funktion negativ beeinflussen. Magnetfelder, die bei Haushaltsgeräten, Fernsehapparaten und Stereoanlagen auftreten, haben im Normalfall keinen Einfluss auf die Funktionstüchtigkeit der Armbanduhr.

6. Keine starken Chemikalien, Lösungsmittel oder Gase:

Vermeiden Sie den Kontakt mit starken Chemikalien, Lösungsmitteln und gefährlichen Gasen. Sollte Ihre Armbanduhr mit einer dieser Substanzen in Kontakt kommen,

kann dies zu Qualitätsbeeinträchtigungen und Beschädigungen an Gehäuse, Dichtung, Armband oder anderen Komponenten führen.

7. Halten Sie Ihre Uhr sauber:

Wassertropfen und Feuchtigkeit auf Gehäuse und Armband sollten sofort beseitigt werden. Schmutz am Gehäuse oder am Armband könnte Hautirritationen auslösen. Reinigen Sie Gehäuse und Armband Ihrer Uhr regelmäßig – so sorgen Sie dafür dass Ihre Armbanduhr nichts von Ihrer Schönheit einbüßt und Ihnen lange Zeit erhalten bleibt.

8. Lassen Sie Ihre Uhr regelmäßig kontrollieren:

Um sicherzustellen, dass Ihnen Ihre Uhr viele Jahre lang Freude bereitet und tadellos funktioniert, empfiehlt es sich, sie alle 2-3 Jahre inspizieren zu lassen.

Reparaturservice:

Trotz sorgfältiger Pflege und Beachtung aller Hinweise zum Umgang mit Ihrer Uhr können Beschädigungen auftreten. Für diesen Fall bieten wir Ihnen unseren nationalen Reparaturservice. Vertretungen finden Sie unter www.rainbow-watch.com/distributor.

Minuten-Scheibe



1

2

Krone

Sekunden-Zeiger

Stunden-Scheibe



Einstellung der Zeit:

Um die Uhrzeit einzustellen, Krone auf Pos.2 herausziehen und die Stunden- und Minuten-Scheiben in die gewünschte Zeitposition drehen. Danach Krone wieder in Pos. 1 drücken.

Assembled in China





www.rainbow-watch.com

